

BROADCAST

Kepala Desa Polengan Kecamatan Srumbung Magelang Pimpin Dukungan untuk Ahmad Luthfi di Pilkada Jateng

Agung widodo - MAGELANG.BROADCAST.CO.ID

May 24, 2024 - 20:41



MAGELANG- Gelombang dukungan terus mengalir deras menuju Irlen Pol Ahmad Luthfi Kapolda Jawa Tengah. Dari sudut-sudut Kabupaten Magelang, suara-suara dukungan ini berkumpul, membentuk simfoni harapan untuk masa depan yang lebih cerah di bawah kepemimpinannya. Nur Widodo tidak hanya

menyuarakan dukungannya tetapi juga berkomitmen untuk memobilisasi dukungan dari para kepala desa lainnya.

“Saya siap dan akan menggerakkan semua Kabupaten Magelang untuk mendukung beliau,” ungkapnya.

Nur Widodo menyakini bahwa melihat kiprahnya Ahmad Luthfi sebagai sosok pemimpin yang tegas dan mampu menyatukan berbagai elemen masyarakat.

“Kami mendukung sepenuhnya bapak Irjen Pol Ahmad Luthfi, untuk maju sebagai Gubernur Jawa Tengah periode 2024-2029. Kami yakin, dengan beliau jadi Gubernur akan semakin maju dan kondusif,” tegas Widodo.

Ia menerangkan bahwa dengan pengalaman yang luas dan pemahaman mendalam tentang kondisi sosial di Jawa Tengah, Ahmad Luthfi dianggap sebagai kandidat yang ideal.

“Pengaruh positif beliau sebagai Kapolda Jateng terasa di kalangan masyarakat, terutama dengan penurunan tingkat kriminalitas. Saya secara pribadi mendukung pencalonan beliau sebagai Gubernur Jawa Tengah yang akan datang,” tambah Nur Widodo.

“Kami berharap beliau dapat membantu kami, terutama dalam memperbaiki infrastruktur jalan dan sektor pertanian memiliki banyak potensi wisata yang sayangnya belum didukung oleh infrastruktur yang memadai,” ungkap Nur Widodo dengan harapan.

Lanjutnya, dengan latar belakang yang kaya pengalaman di Kepolisian, termasuk posisi strategis di Jawa Tengah dan pendidikan di Lembaga Ketahanan Nasional, Ahmad Luthfi dianggap memiliki semua kualifikasi yang diperlukan untuk memimpin provinsi ini ke arah yang lebih baik.

“Kami yakin Kapolda Jateng memiliki kemampuan untuk membenahi masalah-masalah yang kami hadapi. Dengan rekam jejaknya yang terbukti, kami percaya beliau adalah pilihan yang tepat untuk Gubernur Jawa Tengah berikutnya,” tutup Nur Widodo.